



#EinerFürAlle



Seit über 20 Jahren sind für den 57jährigen Beamten aus Schleswig-Holstein die Belange aller Bundeswehrbeschäftigten wichtig.

In der Personalratsarbeit setzt er sich für die Weiterentwicklung einer modernen Arbeitszeitgestaltung in der Bundeswehr sowie dem aktiven Gesundheitsschutz ein.

Weshalb bist Du Mitglied im DBwV?

Der DBwV ist ein Berufsverband, der auf die Herausforderungen der Bundeswehr zugeschnitten ist und die täglichen Herausforderungen kennt. Dabei werden die Interessen aller vertreten.

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



TRAI Bernd Kaufmann
Fernmeldeaufklärungs-
zentrale Nord in Stadum
Schleswig-Holstein

Mitglied im
im BPR beim KdoCIR
und HPR beim BMVg

Motto:

**Es gibt nichts Gutes,
außer man tut es!**

